

i | Medieninformation

31. März 2016

Wirtschaftlich erfolgreiches Jahr 2015

Der Düsseldorfer Airport befindet sich weiter auf Wachstumskurs. Er verzeichnete 2015 ein erfolgreiches Geschäftsjahr. Das Konzernergebnis beläuft sich auf 53,7 Millionen Euro. Der Konzernumsatz lag bei 449 Millionen Euro. Der sechste Passagierrekord in Folge bescherte dem größten Flughafen Nordrhein-Westfalens 22,5 Millionen Reisende.

„Mit diesem Jahresergebnis schließen wir das vergangene Jahr erfolgreich ab und bestätigen dabei den positiven Trend der letzten Jahre. Als wirtschaftlich gesundes Unternehmen steht unser Flughafen auf einer soliden Basis. Durch diese nachhaltige Ertragskraft und starke finanzielle Substanz sind wir für die Herausforderungen des Wandels auch in unserer Industrie gut gerüstet“, sagt Thomas Schnalke, Flughafengeschäftsführer.

2015 konnte der Airport sein dichtes Streckennetz weiter ausbauen. Ein besonderes Flugplan-Highlight stand im Herbst mit der neuen Interkontinentalverbindung von Cathay Pacific Airways nach Hongkong an. Auch in Sachen Fluggerät gab es eine Premiere. Im Sommer landete der A380 der Fluggesellschaft Emirates erstmalig im Linienbetrieb in der nordrhein-westfälischen Landeshauptstadt. Analog dazu blickt auch der Non-Aviation-Bereich auf ein erfolgreiches Jahr zurück: Beispielsweise verstärkte der Airport mit einem neuen Award für guten Service bei den Shops und Restaurants sein Engagement rund um die Aufenthaltsqualität. Knapp 200.000 große und kleine Gäste besuchten im letzten Jahr wieder die Event-Sonntage.

Hinweis an die Redaktionen: Der gesamte Geschäftsbericht steht Ihnen online auf unserer Homepage im Download-Center unter dus.com zur Verfügung.

Flughafen Düsseldorf GmbH
Unternehmenskommunikation
Postfach 30 03 63
D-40403 Düsseldorf
T +49 (0)211 421-50000
F +49 (0)211 421-22244
mediencenter@dus.com
dus.com